

Einweihung unserer Spiel -& Matschküche



Am 31.03.2025 war ein besonderer Tag für die Kinder unserer Kita: Die Einweihung der neuen Spiel- & Matschküche im Garten. Nachdem zwei Kinder feierlich das Band durchgeschnitten hatten, gab es kein Halten mehr – die Freude und der Spielspaß waren riesig.



Ein herzlicher Dank geht an unseren Förderverein, der diese tolle Küche gesponsert hat. Sie bietet den Kindern die Möglichkeit kreativ zu spielen, zu experimentieren und fördert die motorischen Fähigkeiten sowie das soziale Miteinander.



Wir freuen uns auf viele spannende Koch- & Matschabenteuer in der Kita Oberhohndorf.